

DOI:10.18572/2070-2140-2020-3-44-45

К юбилею выдающегося российского ученого доктора юридических наук, профессора Марка Семеновича Орданского (1930–1997)

Тужилова-Орданская Елена Марковна,
заведующий кафедрой гражданского права Института права
Башкирского государственного университета,
доктор юридических наук, профессор
ordanskayelena@list.ru

Тужилова-Орданская Е.М. К юбилею выдающегося российского ученого доктора юридических наук, профессора Марка Семеновича Орданского (1930–1997)

Статья посвящена выдающемуся ученому — цивилисту Марку Семеновичу Орданскому, 90-летие со дня рождения которого отмечалось 10 марта 2020 г. Автор освещены основные вехи жизни М.С. Орданского, в том числе и некоторые неизвестные до сих пор факты его биографии. Проанализированы труды и оценен его вклад как ученого в развитие цивилистической науки России.

Ключевые слова: гражданское право, цивилистическая наука, юбилей М.С. Орданского.

Tuzhilova-Ordanskaya Elena M., Head of the Department of Civil Law of the Law Institute of the Bashkir State University, LL.D., Professor. **On the Anniversary of Outstanding Russian Scientist, LL.D., Professor Mark S. Ordanskiy (1930 to 1997)**

The article is dedicated to the outstanding civil scientist Mark Semyonovich Ordanskiy, whose 90th birthday was celebrated on March 10, 2020. The author highlights the major milestones in the life of M.S. Ordanskiy, including some still unknown facts of his biography. The author analyzes his works and evaluates his contribution as a scientist to the development of civil science in Russia.

Keywords: civil law, civil science, anniversary of M.S. Ordanskiy.